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一般質問通告内容一覧（令和６年１２月定例会） 

 

№１/２ 

通告

順番 

議 員 名 

（会 派 名） 
質     問     事     項 

12
月
４
日
（
水
） 

並川 和則 

（明政クラブ） 

１ 中学校部活動の地域移行について 

２ 諫早消防署西諫早分署の消防力強化について 

３ 干拓の里の今後について 

西田 京子 

（日本共産党） 

１ パートナーシップ宣誓制度導入について 

２ 学校教育について 

３ 高齢者や障がい者への支援について 

４ 諫早市市営住宅について 

湯田 清美 

（公明党） 

１ 子宮頸がん撲滅に向けた仕組み作りについて 

２ 新型コロナワクチンの接種について 

３ ヒアリングフレイルチェックの導入について 

４ マイナ保険証への移行について 

５ ＧＩＧＡスクール構想のタブレット更新について 

松永 隆志 

（無会派） 

１ 干拓の里の今後について 

２ 本人通知制度について 

３ 投票率の向上に向けた取組について 

北坂 秋男 

（爽改いさはや） 

１ 本明川ダム建設事業における土砂の場外搬出について 

２ 急傾斜地崩壊対策事業について 

３ 本市の特別支援学級児童定数の見直しについて 

12
月
５
日
（
木
） 

大久保 正博 

（新生クラブ） 

１ 人口減少社会に対応した諫早市の在り方について 

２ 西九州新幹線建設に伴う今後の政治姿勢について 

３ 諫早市のハラスメント対策について 

中村 太郎 

（爽改いさはや） 

１ 移住定住促進に向けた取組について 

２ 諫早市地域公共交通計画について 

３ 公文書の管理・保管体制について 

４ 新たな市史編纂に向けた取組について 

福田 美子 

（新生クラブ） 

１ 選挙について 

２ ドメスティック・バイオレンス（ＤＶ）と児童虐待について 

青山 昭広 

（明政クラブ） 

１ 国民保護訓練について 

２ 難病支援について 

３ 小ヶ倉斎苑の今後の運営について 

４ 映像におけるシティプロモーションについて 

林田 保 

（無会派） 

１ 小長井地域３小学校合併後の跡地及び施設の活用について 

２ 令和１０年４月開校予定の義務教育学校について 

３ 市内遊休農地及び耕作放棄地の活用について 

12
月
６
日（
金
） 

北島 守幸 

（新生クラブ） 

１ 都市計画税について 

２ 移住、定住策及び空き家流通促進策について 

３ 
多良見町大草地区で実施された県と大手企業等による地域交流のワーケ

ーションについて 
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№２/２ 

日程 
議 員 名 

（会 派 名） 
質     問     事     項 

12
月
６
日
（
金
） 

谷澤 和浩 

（爽改いさはや） 

１ 諫早市個別施設計画（消防施設計画）について 

２ 児童生徒のいじめ・不登校への対応について 

３ 電話交換業務トライアル事業について 

相浦 喜代子 

（無会派） 

１ 干拓の里の今後について 

２ 諫早市消防団の再編について 

３ ＩＴ・半導体関連人材育成について 

４ フルマラソン開催について 

５ ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）への取組について 

６ 国や市の政策と財源維持について 

７ １市５町対等による市町村合併から２０年を迎えることについて 

岩竹 洋一 

（公明党） 

１ スポーツ振興について 

２ 国からの交付金の活用について 

３ プロジェクトチームの活用について 

４ 農業振興について 

５ 逆境の立場にいるこども達への支援等について 

６ 身寄りがない高齢者等の問題について 

森 多久男 

（無会派） 

１ 長崎都市計画区域の区域指定の見直しについて 

２ 諫早駅周辺への誘致について 

３ 有明海沿岸道路について 

４ 南諫早産業団地について 

５ 婚活支援について 

６ 中学校部活動地域移行について 

12
月
９
日
（
月
） 

島田 和憲 

（爽改いさはや） 

１ 消防団員の確保及び運用について 

２ 農地の権利移動に係る下限面積要件の廃止について 

３ 河川の維持管理について 

中野 太陽 

（日本共産党） 

１ 道路の安全性確保に向けた取組について 

２ 諫早消防署多良見分署の整備について 

３ 小・中学校の環境整備について 

津田 清 

（公明党） 

１ 高齢者の福祉政策と支援について 

２ 市の地域公共交通計画について 

３ 孤独・孤立対策について 

４ 持続可能な農業振興について 

５ スポーツのまち諫早について 

田川 伸隆 

（明政クラブ） 

１ 本明川水上競技場周辺の活用について 

２ 本市小・中学校教育における課題について 

３ 本市公共交通の今後のあり方について 

川崎 剛 

（新生クラブ） 

１ 本市の道路行政について 

２ 市営住宅政策について 

計 ２０名  

※１１月２８日（木）午前中までは質問順序及び質問内容の変更がある場合があります。 


